

Jusqu'à ce que la haine les consume

Image not found or type unknown



Par Guillermo Alvarado

Israël est responsable de la mort ou de la blessure d'un enfant toutes les 10 minutes dans la bande de Gaza, une statistique effrayante qui révèle une conception perverse de la vie, capable de nous amener,

au XXI^e siècle, aux moments les plus sombres de l'histoire de l'humanité.

Ces statistiques ont été fournies par le Fonds des Nations unies pour l'enfance, l'Unicef, à la suite d'une inspection des zones bombardées par l'aviation du régime sioniste, qui cherche à justifier ses crimes par une idée tordue du droit à la défense.

Tout indique que les dirigeants sionistes, dont Benjamin Netanyahu qui défend son gouvernement derrière une montagne de cadavres, ont déjà perdu toute notion d'humanité, de valeurs, d'éthique et de dignité et que leur seule possibilité est de continuer jusqu'à ce que leur propre haine les consume.

Selon Tess Ingram, spécialiste de la communication à l'UNICEF, un cessez-le-feu immédiat et effectif est le seul moyen d'arrêter le massacre et la mutilation des enfants.

Davantage d'évacuations médicales sont nécessaires, a-t-elle ajouté, afin que les enfants puissent recevoir les soins dont ils ont besoin pour réparer, au moins physiquement, leurs blessures.

Il est désormais inévitable que les enfants survivants de ce génocide, qu'ils aient été blessés ou non, soient marqués à jamais par l'ampleur de la tragédie et que leur vie soit brisée par la brutalité qui leur a été infligée.

"Ces enfants sont devenus les visages de la guerre. Qu'il s'agisse des blessures dévastatrices causées par les bombardements ou du traumatisme lié au fait d'être pris dans des affrontements violents, leurs histoires dressent un tableau déchirant des conséquences humaines du conflit", a déclaré M. Ingram.

La brutalité sioniste ne provoque pas seulement une douleur insondable dans le présent, elle sème des haines et des peurs profondes qui, nul ne le sait, se retourneront à l'avenir contre les agresseurs et leurs descendants.

C'est une chose que Netanyahu et les puissances qui le soutiennent et le protègent, y compris les États-Unis et le Royaume-Uni, n'ont pas encore été en mesure de comprendre.

Chaque guerre laisse des blessures incurables, même si nous essayons de les ignorer, et celle-ci ne fera pas exception.

Pour l'instant, tout indique que le régime israélien a l'intention de suivre le dicton brutal de Lady Macbeth de Shakespeare selon lequel "nous avons navigué si loin dans le lac de sang qu'il est plus facile d'atteindre l'autre rive que de faire demi-tour". C'est à eux de décider.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/352822-jusqua-ce-que-la-haine-les-consume>



Radio Habana Cuba